
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

Conseil d’établissement  

Procès-Verbal 

6 juin 2023 – 18h30 

Tenue à l’École St-François Solano, située au 3580 rue Dandurand, à Montréal 

Étaient présents : 

 
 
 
 

 
 

 Sujets Action Minutes Doc 

1. Ouverture de l’assemblée    

 1.1. Présence et quorum    

2. Nomination d’un ou d’une secrétaire 

Marilou Filiatreault agira à titre de secrétaire 

Proposé par : S. Gauvin 
Appuyé par : L. Hemery 

Adoption   

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Aucune modification à l’ordre du jour 

Proposé par : L. Ledoux 

Appuyé par : S.Gauvin 

 

Adoption 5  

4. Adoption du procès-verbal (2023-05-15) 

Proposé par : L. Hemery 

Appuyé par : S.Gauvin 

 

 

Adoption 5  

Léa  
Ledoux 
Anne Ribière  
Valérie Laplante 

Laurence Hemery  
Marilou Filiatreault  
Sophie Gauvin  
 

 
Formant quorum sous la présidence de :  
Marilou Filiatreault  
Sont également présents :  
M Alexandre Lavoie, directeur  
 
Étaient Absents :  
Afifa Karama  
Aline Libert  
Valérie Caron 
Cédric Essiminy  
Josée Laquerre 

 
 



5.  Question du public 

Pas question du public 

 5  

6. Points de la direction  60  

 6.1. Sorties éducatives 

Pas de nouvelle sortie éducative pour l’instant. Si une sortie 

devait se présenter, elle serait présentée par courriel pour  

approbation.  1 

 6.2. Bilan annuel  Consultation   1 

 Un bilan annuel doit être fait pour le CÉ. Il a été décidé que 

Marilou Filiatreault complètera le bilan selon le gabarit avec 

M. Lavoie. Le bilan sera présenté en AGA 

 

6.3. Critères de sélection pour une direction 

Il a été décidé en CÉ que nous allons nous inspirer du 

document fait l’an passé. Les membres prendront le temps de 

le lire et apporter des commentaires. Marilou Filiatreault fera 

un résumé des commentaires ajoutés.  Une fois le document 

complet, il sera renvoyé au membre pour approbation avant 

d’être envoyé au Cssdm.  

 

Consultation   

 6.4. Budget pro-forma  

M. Lavoie nous présente le budget pro forma. Nous 

constatons que l’ensemble des budgets pour l’an prochain. 

Aucune baisse significative n'est notée pour les budgets pour 

la prochaine année . Dans ce cas, le CÉ adopte le budget 

présenté.  

 

Proposé par : L. Ledoux 

Appuyé par : A. Ribière 

Adoption  1 

 6.5. Transferts fonds 4 vers fonds 9 

Voir résolution. 

 Proposé par : V. Laplante 

Appuyé par : M. Filiatreault 

Adoption  1 

 6.6. Plan de lutte contre l’intimidation et la violence 

Le canevas du plan de lutte a été complété. Un questionnaire 

sur le climat scolaire (bien–être et de sécurité et violence) à 

l’école a été fait auprès des élèves et du personnel.  Le comité 

du plan de lutte doit revoir le plan. Une fois complété, le plan 

sera envoyé au membre du CÉ pour adoption. 

 

Adoption  1 

 6.7. Retour sur l’activité d’aide aux parents 

L’activité a bien été appréciée 

Le format théâtre est intéressant et à refaire pour l’an 

prochain 

Plus de 60 personnes inscrites 14 personnes sont venues 

Discussion   



Suggestions d’amélioration pour l’an prochain 

Les enfants seront aussi invités avec leurs parents 

Voir la possibilité d’une halte-garderie. 

Annonce à l’AGA 

Relance de publicité 

Nourriture  

  

6.8. Planification Assemblée générale 23-24 

Aga 14 septembre 2024 à 18h00 par la suite aura lieux les 

rencontres de parents. On revient à l’heure des années passées 

suite à un essai à 17h30. Nous avons constaté une baisse de la 

participation des parents cette année. C’est pourquoi que nous 

revenons à 18h00 

 

6.9 ajustement des frais chargés aux parents 

Nous avons eu le prix réel de l’agenda et des corrections au 

niveau des dépenses d’impression font que les frais chargés 

aux parents ont diminué. 

Proposé par : L.Ledoux 

Appuyé par : V. Laplante 

 

Consultation   

7. Informations du service de garde  10  

 7.1. Sorties  

Présentation du calendrier des sorties des journées 

pédagogiques de l’an prochain. 

 5 journées restent à planifier. 

 Il y aura une variété de journées (maison, activité à l’école et 

des journées à l’extérieur.)  

Proposé par : L.Hemery 

Appuyé par : M.Filiatreault 

 

 

Approbation   

8. Informations de l’OPP 

Les activités de l’opp sont terminées pour cette année.  

(Cinéma, Solaneige, épluchette de blé d’Inde) Un party pour 

les 5 et 6e année a été tenté, mais n’a pas eu lieu. Une autre 

tentative sera peut-être faite l’an prochain.  

 

 5  

9. Informations de la Fondation  

Activité fête de l’année le 9 juin dans la cour d’école pour les 

familles de 17 à 21h 

 

 

 5  



10. Comité de parents 

Les dernières rencontres n’ont pas eu lieu, car ils n’ont pas eu 

quorum. Les parents du C.A. n’ont pas été nommés. 

Prochaine rencontre est planifiée. 

 10  

11. Varia    

12. Levée de l’assemblée 

Proposé par : L.Hemery 

Appuyé par : S. Gauvin 

 

Adoption   

 

 

Marilou Filiatreault                                                                Alexandre Lavoie 

Présidente  Directeur 

 

 


